

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 29.06.2026

Sitzungsleitung: Romi
Protokoll: Arthur
Sitzungsbeginn: 18:38 Uhr
Sitzungsende: 19:14 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Berthold, Laura Chantal		E		
Brähne, Robert		E		
Breitfeld, Alice		E		
Dang, Lisa		E		
Faselt, Penelope	A			
Fechner, Nora		E		
Flügel, Charlie	A			
Kist, Alan	A			
Klemm, Noah	A			
Pilz, Justin		E		
Schneider, Vivien			U	
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz		E		
Voita, Thomas	A			
Assoziierte	Anwesend	Entschuldigt	-	-
Boehmer, Grey		E		
Eichert, Elena Clara		E		
Göhler, Eva		E		
Goepfner, Tabea		E		
Graube, Joy Emmi		E		
Grotheer, Lola	A			
Karow, Antonio	A			
van Kempen, Linya	A			
Kirk, Mathilde	A			
Kohlmüller, Arthur	A			
Maier, Oliver		E		
Menzel, Lukas		E		
Müller, Julian		E		
Lidzba, Paula		E		
Niemeyer, Lilly		E		
Oschwald, Luise		E		
Paulsen, Alina	A			
Richter, Yannick		E		
Riemer, Aimee		E		
Sachse, Sonja	A			
Schimann, Magdalena	A			
Stoll, Tabea	A			
Wiese, Bianca	A			
Zinn, Jillian		E		
Gäste: Janne - Lieblingstier: Schnecke				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 6 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

Bemerkungen: vergangene Protokoll wurden falsch benannt → Thomas will nochmal ein ernstes Wörtchen reden

Protokolle vergangener Woche können nicht beschlossen werden, aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit

Grillen findet am 14.8. statt.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

23.06. Studi-Anliegen:

Sehr geehrte Damen und Herren, Ich studiere aktuell Deutsch und GK im 4.Semester und möchte mein Erstfach wechseln. Ich habe von einer Kommilitonin gehört, dass WTH in die Fächergruppe 1 aufgenommen werden soll. Bei der Bewerbung auf Selma ist es allerdings nicht möglich sich für WTH als Erstfach zu bewerben. Können Sie mir weiterhelfen?

Vielen Dank. R.Freier

Plenum weiß keine geeignete Antwort. Weiterleiten an andere, geeignetere Stellen

23.06. Studi-Anliegen:

Hi lieber FSR, ich habe eine Frage zur Uhrzeit des Workshops "Finanzen im Lehramt" am 2.7.: Und zwar steht auf Opal als Startzeit 17 Uhr, in eurer Mail stand aber 18 Uhr. Was stimmt nun? LG Editha

braucht jemanden der das klarstellt. Robert soll sich kümmern.

23.06. Noomi Broska: Neue Programmakkreditierungsseminare 03.07.-05.07. Und 17.07.-19.07.

24.06. Florian Berndt: Bundeskongress für gemeinsames Lernen

- 24.-26. September

- soll (zukünftige) Lehrkräfte, Eltern, SuS, Wissenschaft und Bildungspolitik zusammen bringen

- Im Mittelpunkt stehen Fragen, die für gemeinsames Lernen zentral sind: Wie erleben Schüler*innen echte Beteiligung? Wie kann Schule Selbstwirksamkeit, Verantwortung und demokratische Handlungskompetenz stärken? Und welche Strukturen braucht eine Schule, in der Vielfalt, Mitbestimmung und gemeinsames Lernen im Alltag verankert sind?

24.06. Studienberatung Germanistik: Veranstaltung zum StEx in der Germanistik 03.07.26

- Bitte um teilen mit Studis -> vllt. Im Infokanal?

Share Pic zum Teilen im Info Kanal → Arthur soll sich kümmern

24.06. Vanessa Gräfling: Fragebogen für StEx

- studiert an der TU Chemnitz, bittet uns trotzdem um Hilfe
- Thema: "Nachhaltige Ernährung im Sachunterricht der Grundschule"

Plenum eher ablehnend zu Weiterleiten von Fragebögen

29.06. Annette Schuster: Gesund Studieren

- 2 Workshops der HSG Therapie mal anders
- bitten um teilen der Sharepics

Anfrage für Instagram und Whatsapp Infokanal → Tabea und Arthur

Kontaktformular:

Hallo,

ich hatte ein Gespräch bei den Beauftragten für Studierende mit Behinderung. Da wurde mir gesagt, ich solle mich mal an die Fachschaft für Allgemeinbildende Schulen wenden. Ich bin mir mit meiner Studienstruktur sehr unsicher, weil ich das Gefühl habe, Module zu übersehen, die ich eigentlich gerade belegen müsste. Ich würde mich sehr über ein Gespräch freuen, bei dem ich mit einer neuen Struktur für die nächsten Semester rausgehe und mich damit etwas wohler im Studium fühle.

Mit freundlichen Grüßen

Thurid Sontag (sie/ihr)

Nele will weitere Nachfragen stellen, Romi für Weiterleitung an Studienfachberatung

Thomas: Mitgliederversammlung des FZS Einladung von 6.8 bis 9.8 an der Uni Hannover Rückmeldung bis 10.07.

Tabea: Rechtsanliegen bei Referendariat mit Unterrichtsversorgungsverbot für betroffene Lehrkraft

Weiterleiten an rechtliche Institutionen, persönlich zum LaSub gehen

Magdalena: SmartTeachers, Honorarverträge für ESE-Jobs (Stundenplanbau, Campus Touren), benötigen verschiedene aber wenige Personen die das Geld bekommen und dann verteilen

Nachfragen per Mail

TOP 2: Berichte

Pride Week: (Romi)

rückblickend Vorstellung: Vorträge, Einkäufe, Fahrkünste und Hottakes von Charlie, Workshops, Kleidertausch, Dies Academicus Stand, Kinobesuch, viel Aufmerksamkeit und Arbeit im Instagram Kurs erreicht. (Applaus)

Wie geht es weiter: weiterhin Vorbereitung über das Jahr, u.A. weiteres Grillen am 14.08 und als neue Hochschulgruppe und daher auch Beantragung eines Mailpostfaches und FSR Vernetzungstreffen

nächste Pride-Week wahrscheinlich 21.-25.06.2027

(zudem hat Nele im Super Smash Bros gewonnen (einmal))

Fit4Ref Workshop: verschoben

FakRat: niemand anwesend

Stammtisch: (Tabea)

Quiz war super ausgestaltet, beide Externe waren bis zum Ende da, gemeinsames Werwolf spielen.

Lange Nacht der Wissenschaft: JoDiD und Mathe haben sich Mühe gegeben, viel Geld für die Naturwissenschaften, vor allem viel Strom

TOP 3: IRat Diskussion Stud.Befragung 1.7

- Anbieten dass man da hingehen kann und Leute im Institutsrat anschauen die sich gegenseitig die Schuld zuweisen für fehlendes Gelingen des Lehramtsstudiums

TOP 4: Termine:

24.06. FakRat

24.06. Stammtisch
24.06. Fit4Ref Workshop
26.06. Lange Nacht der Wissenschaften
01.07. Online-Seminare Fit4Ref
02.07. Finanzworkshop
08.07. StuKo
10.07. Eva-Date mit Prof Prenzel
13.07. Pizza-Sitzung
15.07. Date mit Modler (wahlweise auch am 14.02.)
15.07. Stammtisch
01.08. FZÜ

TOP 5: Sonstiges

- nächstes Protokoll: Paula (Oli)
→ Widerspruch von Nele, Linya wurde übersprungen, somit ist Linya nächste Woche verantwortlich
- Info Kanal umbenennen um Lehramt deutlicher zu machen:
→ Lola und Romi stimmen grundlegend zu, Romi will, dass wir deutlich machen wer denn die Infos publiziert. „FSR Lehramt“ als möglicher Vorschlag
- Thomas: Alle Protokolle wurden umbenannt: Name muss Monat-Tag-Jahr_Sitzungsprotokoll heißen.
- ESE: Padlet geschickt bei Elements um sich einzutragen für die benötigten Materialien für die Veranstaltungen.

Bestätigung des Protokolls

Dresden 29.06.2026

Datum, Ort

Sitzungsleitung



Protokollant:in